

日々の出来事 令和6年3月

3月26日（火） 令和5年度修了式

令和5年度修了式を行い1～5年生の代表者に修了証を渡しました。校長講和では、子供たちの1年間の頑張りや成長を褒め、新学年への期待を伝えました。また、1年生から5年生の代表による、今年度頑張ったことや来年度頑張りたいことを発表しました。

令和5年度も、本日無事終えることができました。保護者の皆様、ボランティアや地域の皆様のご支援に感謝申し上げます。



3月22日（金） 卒業式

本日、6年生13名が奥武蔵小学校を卒業しました。呼びかけの言葉など、気持ちが込められた温かい雰囲気や伝わる式典を行うことができました。門出式では、笑顔の6年生を全校児童と保護者、教職員が見送りました。

4月からは中学生です。中学校での活躍を期待しています。



3月21日（木） 明日は卒業式です

明日の卒業式に向けて、6年生の最後の練習や体育館等の準備を行いました。

また、卒業生に向けて、今までにお世話になった多くの先生方からメッセージをいただきました。6年生の教室に飾ったところ、メッセージを懐かしそうに読んでいました。当日は、卒業式の会場に掲示いたします。



3月19日（火） 能登半島地震募金活動報告

先日実施した、能登半島地震募金を社会福祉協議会の方々に来校いただき、直接お渡しをしました。

小中学校合同で募金を行い集めた金額を、小中それぞれの代表が手渡ししました。義援金は被災地の支援に役立てられるということです。募金にご協力頂いた多くの方々に改めてお礼を申し上げます。



3月18日（月） パソコン室の改装

本日から、パソコン室の改装を行っています。ノートパソコンを別室に移動したり、備品を片づけたりしています。来年4月からは、新しい教室として生まれ変わります。



3月15日（金） 特別支援学級校外学習

昨日、特別支援学級の子ども達がキッザニア東京に校外学習に行きました。

キッザニア東京は、さまざまな職業体験ができる施設です。それぞれのやりたい仕事を存分に体験していました。



3月14日(木) 5・6年グランドホッケー体験

5・6年生が「グランドホッケー」の体験を行いました。

飯能市スポーツ課の方に教えていただきました。今日は3回目で試合形式で行いました。1回目・2回目の練習した成果もあり、ボールを上手に扱っていました。



3月13日(水) パッピータイム

今日は今年度最後のハッピータイム（ロング昼休み）でした。

子ども達は、校庭や図書室、教室など思い思いの場所で、長い昼休みを過ごしました。校庭では、天気の良い中ドッジボールや鬼ごっこなどみんなで楽しんでいました。



3月12日(火) 下校時間にあわせて

昨日3月11日は、東日本大震災が発生した日です。あれから13年がたち、震災を経験していない世代が増えてきています。この震災を忘れず、経験していない世代に伝えていくことがこれから大切なのではないかと思います。

昨日の下校の時間に、子ども達に震災についての話をした後2時46分に黙祷を行いました。



3月11日（月） 間伐体験

3年生が間伐体験を行いました。

一人ずつ交代しながらノコギリを使って幹に切れ込みを入れた後、ロープを引っ張り倒しました。「ミシミシミシ」という音と共に、大きな樹木が倒れるのは迫力がありました。また、ご指導いただいた田島さんから、森林の役割や森を守ることの大切さのお話を伺うことができました。



3月8日（金） 保健室掲示

6年生が、6年間でどのくらい成長したのかがわかる掲示物になっています。

6年間の身長と体重の伸びを平均で出しました。1年生のころの身長、体重を覚えていますか。子ども達は、体も心も成長しています。



3月7日（木） 4月からの通学班編成

業間休みに来年度の通学班の確認を行いました。

6年生がもうすぐ卒業し新1年生が4月から仲間入りします。地区ごとに分かれて、班のメンバーや集合場所、集合時刻等の確認をしました。また、安全な登下校について話をしました。



3月6日（水） クラブ最終日

本日は今年度クラブ活動最終日となりました。

自分たちで計画を立て一年間進めてきました。どのクラブも6年生が中心となり、楽しく活動できた最終日になりました。



3月5日（火） 6年生を送る会

今日は6年生を送る会を行いました。

各学年や職員が用意したダンスや合奏など、工夫を凝らした出し物を行いました。お世話になった6年生にたくさんのありがとうを伝えることができました。



3月4日（月） 6年生を送る会前日

明日の6年生を送る会に向けて、準備ができました。

各学年が、出し物の練習や体育館の壁面の飾りを準備してきました。明日の6年生を送る会が楽しみです。



3月1日（金） 3月まとめの季節です

今日から3月です。今月の生活目標は「一年間のまとめをしよう」です。6年生にとっては小学校生活の総まとめの月、1年生

から5年生は、次の学年へ進級するためのまとめの月です。自分の生活を振り返ってみましょう。

今日から19日までは、学年末大掃除期間です。普段はあまり掃除出来ないところもきれいにしていきましょう。

